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12 set (1 giorno fa) 
 
  
 

a me 

  Al Presidente del Comitato Botta! 
 
 
Vi inoltro la mail che ho inviato in risposta a Laura Lazzarini, la quale chiede al dirigente 
dell'Ufficio Tecnico di modificare il regolamento e di inserirvi nella Consulta per l'Ambiente. 
Credo che la risposta alla sig.ra Laura Lazzarini risponda anche alle vostre richieste di 
questi giorni e chiarisca senza polemica anche il mio punto di vista in merito. 
Saluti. 
Massimo Baudone 
--------------------------- 
 
 
Egregia Laura Lazzarini, i regolamenti non si possono interpretare come meglio fa 
comodo rispetto all'opportunità del momento. 
Non è poi nelle facoltà del dirigente dell'Ufficio Tecnico poter ammettere o meno 
un'associazione o chiunque altro nella Consulta per l'Ambiente. Egli ha il compito,come 
ognuno di noi, di rispettare ed attenersi alle regole vigenti e poco conta se esse risalgono 
al 1992! 
Peraltro ritengo quel regolamento, seppur un po' datato, fatto bene e comprendente le 
principali associazioni ambientaliste riconosciute anche nazionalmente.  
Un regolamento che, se lo legge attentamente, capirà che non pecca sicuramente in 
partecipazione visto l'elevato numero dei rappresentanti delle associazioni previsti nella 
Consulta. 
Capisco che questa situazione può far dispiacere, ma ogni eventuale modifica o 
integrazione al regolamento può farla solo il Consiglio Comunale.  
Da parte mia, qualora il Consiglio Comunale intendesse intraprendere questo percorso 
con i tempi e i modi previsti per questi casi, non vi sara' nessuna preclusione in tal senso.  
Tuttavia ritengo che, se vi dovrà essere una revisione del regolamento, si dovrà fare non 
solo per un'associazione che ad oggi si sente "esclusa", ma si dovrà approfondire più 
dettagliatamente il regolamento per verificare se anche altri soggetti possano avere i 
requisiti per fare parte della Consulta per l'Ambiente.  
La saluto cordialmente. 
Massimo Baudone 
 
	  


